



## Resolution des Exekutivkomitees in Venedig, Italien, vom 4. bis 6. Oktober 2004

### Marken-Widerspruchsverfahren in der Europäischen Union

**FICPI**, die Internationale Föderation von Patentanwälten, die die freiberuflich tätige Patentanwaltschaft weltweit umfassend repräsentiert, hat auf ihrer Exekutivkomitee-Sitzung vom 4. bis 6. Oktober, in Venedig, Italien, folgende Resolution verabschiedet:

**Anerkennend** die Wichtigkeit einer qualitativ hochwertigen und konsistenten Behandlung von Markenmeldungen durch die Markenämter;

**Meinend**, dass es im größten Interesse der Benutzer des Markensystems und der Öffentlichkeit ist, eine qualitätsvolle und zeitgerechte Behandlung von Markenmeldungen zu erreichen;

**Meinend**, dass es notwendig ist, eine qualitätsvolle Eintragung zu erbringen, um eine Gültigkeitsvermutung zu erreichen und ein Verstopfen der Register zum Nachteil Dritter zu vermeiden;

**Anerkennend**, dass der Widerspruchs-Abschnitt des Markenverfahrens sehr wichtig ist, insbesondere wenn keine substantielle Prüfung von Konflikten während der anfänglichen Prüfung der Anmeldung erfolgt; und

**Bemerkend**, dass die gegenwärtigen Zielvorstellungen des HABM zur Entscheidung in Widerspruchsverfahren nunmehr wesentlich unter der Anzahl der eingeleiteten Widerspruchsverfahren liegt, was zu einem Rückstand führt

**Kommt FICPI zu dem Schluss, dass:**

- (1) Markenämter sollen zum Anbieten einer qualitativ hochwertigen Behandlung und sorgfältigen Prüfung ermutigt werden;
- (2) Verfahren, einschließlich des Widerspruches, welche auf das Berücksichtigen konkurrierender Interessen abzielen und daher den daraus resultierenden Registrierungen Wert verleihen, sollen angeboten werden;
- (3) Die Ämter sollen ermutigt werden, die Behandlung der Anmeldungen und, wenn angebracht, Widerspruchsverfahren zeitgerecht abwickeln, um das Entstehen wesentlicher Rückstände zu vermeiden; und
- (4) Die Ämter sollen ermutigt werden, die oben genannten Dienstleistungen mit kompetentem Personal zu angemessenen Gebühren anzubieten, um die notwendige Qualität, Konsistenz und Rechtzeitigkeit zu erreichen.